
9月17日(金)ボルファートとやまにおいて、電機連合富山地協第51回定期大会を開催しました。今回は、新型コロナ

ウイルス感染拡大防止の為、富山地協として初のリアル＆Webのハイブリット形式での開催となりました。来賓とし

て電機連合本部の中澤中央書記長、矢田わか子参議院議員よりWebにて、国民民主党富山県連幹事長の橋本まさお富

山市議会議員からは、リアルでお祝いの言葉を頂戴しました。

続いて「経過報告」､「2020・2021年度の運動方針の補強」､「2021年度予算」､「役員補充」、「外部役員派遣」、

「役員表彰」について執行部から提案され、満場一致で可決承認されました。

（報告・議案事項は、以下の通り）

【経過報告】2020年度一般経過報告

2020年度会計報告および会計監査報告

【議事】 第1号議案 2020・2021年度運動方針の補強に関する件

第2号議案 2021年度予算に関する件

第3号議案 役員の補充に関する件

第4号議案 外部役員の派遣に関する件

第5号議案 役員の表彰に関する件
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【議長団の皆さん】

【電機連合中澤中央書記長】（Web画面）

【退任された役員の皆さん】

前常任幹事 台本 和義（SMK労働組合富山支部）
前会計監査 栗林 幸永（KOKUSAI ELECTRIC労働組合）

【ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労組西島代議員（左）】
【北陸電機製造労組江表代議員（右）】

議長 大森 仁 ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合魚津支部

副議長 柳瀬 良則 北陸電気工業労働組合

後藤 肇 コーセル労働組合

川瀬 浩 ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合砺波支部

浦島 成友 北陸電機製造労働組合

事務局長 森川 幸夫 北陸電気工業労働組合

常任幹事 押田 武志 ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合魚津支部

古谷 将吾 北陸電気工業労働組合

谷内 正導 ＫＯＫＵＳＡＩ ＥＬＥＣＴＲＩＣ労働組合

島田 聖也 コーセル労働組合

川井 大輔 ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合砺波支部

福島 翔太 北陸電機製造労働組合

佐々木英弘 パナソニックデバイス労働組合富山支部

竹田 隆悟 ＳＭＫ労働組合富山支部・・・・・・・・・・新

浅生 厚 富士電機パワーセミコンダクタ労働組合北陸支部

永栄 大智 国際電気セミコンダクターサービス労働組合

栁澤 篤 トーキン労働組合富山支部

遠藤 学 富士電機労働組合本社支部北陸分会

村上 裕幸 ＡＷＳ労働組合

会計監査 山本 宏之 ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合魚津支部

山口 亮 ＫＯＫＵＳＡＩ ＥＬＥＣＴＲＩＣ労働組合・・新

特別常任幹事 浜守 秀樹 連合富山事務局長

（ﾀﾜｰﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ労働組合魚津支部）

【矢田わか子参議院議員】（Web画面）

【国民民主党富山県連幹事長
橋本市議会議員】【連合富山浜守事務局長】 【Web参加の代議員の皆さん】



最後になりますが、富山地協結成50周年に対する御礼と今後の決意についてです。私たち富山地協は、昨年の9月に結成50周年を迎え
ることができました。しかし、これまで数回に及ぶ緊急事態宣言や、一向に収束が見えないコロナ感染拡大により、組合員の健康と安
全を最優先にした対応が必要と判断し、記念レセプションやバスツアー等の企画を検討しておりました
が、残念ながら断念する事になりました。この様な中、この50周年の節目を契機にこれまでの富山地協
の歩みを残すための記念誌を作成し、記念品を添えて配布することができました。
また、これまでの組合員の頑張りに感謝の気持ちを込め、豪華景品を数多く用意した50周年記念ク

イズと題したイベントも実行してまいりました。周年行事としては、少し残念な結果になりましたが、
これまでの加盟組織の皆様のご理解とご協力にこの場をお借りし、深く感謝申し上げます。本当にあり
がとうございました。引き続き、今期においても、組合員の皆さんに感謝の気持ちを込め、富山地協と
して一体感の醸成を図ることができるイベント企画を検討してまいりますので、皆さん方のご理解とお
力添えをお願いしたいと思います。
これからも、時代は移り、環境が変わり、そして役員が変わったとしても、これまで富山地協が培っ

た伝統を継承しつつ、今後も新たな環境変化を的確に捉えながら、富山地協の新たな未来に向けて更な
る飛躍を誓う所存でございます。加盟組織の皆さんのご理解とご支援を宜しくお願いしたいと思います。
以上、時間の関係で触れることのできなかった項目も多くあります。限られた時間ではありますが､大会代議員の皆さんの真摯な論議

をお願い申し上げ､富山地協を代表しての挨拶とさせて頂きます｡本日は、最後までよろしくお願いします。

電機連合富山地協、第51回定期大会にご参加の代議員の皆様、大変お疲れ様です。

本日の大会は、新型コロナウィルス対策として、リアルとＷｅｂを併用したハイブリ

ット開催とさせていただきました。

まずは、昨年の大会で決定した運動方針に基づき、コロナ禍の影響により制約や制限

がある中においてこれまでの間、皆さん方のご意見をいただきながら、様々な活動に取

り組んでまいりました。この１年間の諸活動に対します各加盟組織のご理解と積極的な

ご協力に、心より感謝申し上げたいと思います。

まず、昨年を少し振り返って見ますと、一番の変化点、環境変化においては、言うま

でもなくコロナ禍の中での組合運動であったと思います。本当に、何をやるにしても色

んな制約がある中で、これまで当たり前にできた事をどの様に対応していくのかと言う

事で、富山地協の活動、そして単組、支部の活動においても大変苦慮されたものと思い

ます。その様な中で、富山地協の活動としては、前期はオンラインセミナーが主体とな

りましたが、常任幹事会を中心としたコミュニケーションの方法もデジタル化を活用した取り組みに代替えさせ、皆さん方に、色々なご

意見をいただきながら対応する事ができたものと思います。この後、ワクチン接種の方も加速され、新たな生活様式は維持しながらも、

従来の組合運動の基本である組合員との直接対話、対面的な活動、そして集合型イベントの方も少しずつになりますが、取り戻すことが

出来るのではないかと期待しております。富山地協としても引き続き、加盟組織の皆さんとの対面的な活動を基本としながらも、これま

で学んできたデジタル化の活用も含めて新たな活動スタイルを皆さんで模索しながら富山地協の運動に活かしていきたいと思います。一

方で、今期は、今一度産別運動の基本に立ち返り、電機産業の多様性を意識した大きな仲間作りである組織拡大の取り組みにも是非、挑

戦していきたいと思いますのでご協力をよろしくお願いします。

議長 大森 仁

二点目は、「矢田わか子」の支援のお願いです。矢田さんが、参議院議員に当選してか
ら早くも５年が経過しました。これまで富山地協としても政治活動の日常化の取り組みと
して定期的に「やたわか通信」を活用して、私たちの暮らしと政治を直結させ、近づける
事を目的に、国会での矢田さんの仕事振り、活躍振りを構成組織の皆さんが工夫をしなが
ら職場に伝えると言った組合員との接点強化の取り組みを展開してまいりました。
いよいよ、来年7月に第26回参議院議員選挙が予定されており、残すところ１年を切り

ました。情勢は言うまでもなく大変厳しい戦いになることは間違いありません。その一つ
には、政党の枠組みが大きく変わった事にあります。昨年、私たち電機連合は、現実的で
提案型の政治姿勢、そして右にも左にも偏らない改革中道に共感を示し、新国民民主党を
支持することになりました。そして、矢田さん本人も同様の考えで同党への入党を決断さ
れたものと思います。しかしながら、現状の新国民民主党の情勢は、昨年9月に、多くの
国会議員が新立憲民主党に移籍され、体制や規模が大きく縮小されており、現在の支持率
の方もかなり伸び悩みが続く中において、このまま来年の参議院選挙に突入すれば、全国
比例区は1名の当選、あるいはゼロという事態も避けられない状況になっております。
この様に、参議院選挙を取り巻く環境は大変厳しさがある中で、私たちは、直接的にこ

の環境を大きく変えることはできませんが、「誰かがやってくれる」「そのうちなんとか
なる」ではなく、日々の仕事も同様ではありますが、私たち一人ひとりが自分事と捉え行
動を起こし、電機産業に集う仲間の力を結集させる事が必要であります。この参議院議員
選挙を通じて、色んな課題を皆さんと共有しながら、私たちの未来を真剣に考える機会に
できたらと考えております。
引き続き、私たちの「声」や「想い」を国会に届けるために、そして電機産業の未来を

切り拓くためにも「矢田わか子」再選に向け、これまでの矢田さんの実績を、しっかり職
場に伝えながら、支持を広げる取り組みを富山地協としても強化していきたいと思います。
是非、富山地協に集う皆さん方の絶大なるご支援を最後まで宜しくお願いしたいと思います。
また、来年の参議院議員選挙の相乗効果を出すためにも、富山選挙区で国民民主党の公認候補の擁立に期待したいと思います。本日、

お越しの橋本幹事長、国民民主党候補の擁立を是非よろしくお願いします。

三点目は皆さん方へ報告とお願いになります。5年前に富山地協の特別常任幹事として浜守さんを連合富山の副事務局長として派遣し、
その翌年の連合富山の定期大会にて事務局長に昇格されました。これまで5年間、浜守事務局長は、多くの方々の支えにより、連合運動
推進の要の役職として活躍されてきました。このたび、10月20日開催の連合富山第35回定期大会にて会長職に立候補する事となり、富
山地協として推薦する運びになっております。引き続き、連合傘下の組合員から信頼させ頼りにされる連合運動を目指すためにも、富
山県の労働界のトップとして、連合運動の前進に向けて、これからも力を発揮していただきたいと思いますので、加盟組織の皆さんの
ご理解とご支援をいただきながら、富山地協全体でしっかりと支えていきたいと考えております。後ほどの第４号議案では、皆さん方
の満場一致でご承認をよろしくお願いするとともに、引き続き富山地協に集う皆さん方のお力添えをよろしくお願いしたいと思います。





編集後記
いよいよ第26回参議院選挙まで1年を切りま

した。現在取り組んでいる「サポーターズカー
ド」は、大変重要な取り組みです。是非、ご協
力をお願いします。 （森川）

第54回

私のお気に入り、趣味は「映画鑑賞」することです。・・・と言いましても、直接映画館に行った回数は数えるほど

で、レンタルして家で見るということが多いです。最近は、ふとしたきっかけで某プライムの契約をしたので、お家時

間に楽しんでいます（子供は私以上に活用しています）。映画のジャンルについては、特に偏らず幅広くみていますが、

邦画よりも洋画を好んでみています。コロナ禍で顔を合わせる機会もかなり減りましたが、面白い映画がありましたら

教えてください！

映画つながりの話となりますが、数年前に家を購入したときに自宅でのホームシアターを楽しみたいと思い、天井に

プロジェクターを取り付けることが出来るようにしました。

ただ現在は、子育て真最中なことや今年の年末に第三子の出産が控えていることもあり、プロジェクターの設置やサウ

ンドシステムの導入はまだまだ先になりそうです・・・（HDMIの配線がぶら下がっている写真です）。

次回のリレーコラムは、北陸電気工業労働組合の古谷書記長にお願いします。

コーセル労働組合 島田 聖也
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